

# 茨城 安さ武器、出荷量1位

価格差2倍以上

京野菜として有名な水菜の出荷量で、茨城県が首都圏の需要を背景に「本家」の京都府を抜き全国一の地位を確立している。

市場をほぼ独占していた京都府は危機感を強め、京都産を高級感のあるブランド品として売り出し、差別化を図って対抗している。



水戸市のスーパーに並ぶ茨城県産の水菜

# 京野菜「水菜」バトル



## 京都 伝統・ブランドで勝負

**小林製薬**

公取委「銀

最大20%ポイント

biccamera.com

京都府研究普及ブランド課の河合優弘副課長は「京都の産出額は03年をピークに頭打ちに。04年には01年に生産を始めたばかりの茨城に全国一の座を明け渡した。06年の茨城の産出額は約37億円と京都(約16億円)の倍以上で、3位の埼玉(約14億円)も京都と2億円差に迫っている。JA全農いばらきによる栽培で、大手小売店の要望で水菜の栽培が始まり、急速に拡大。ホウレンソウなどを栽培していたノウハウを活用して大量生産を進めた。

茨城県鉾田市で生産する高根沢好克さん(46)は「年間を通して出荷でき収入が安定しているため、ほかの作物からの転作が進んだ。流通量が増えるにつれ値段が下がり、今は利益ぎりぎりの価格で勝負している」と話す。

## 乳がんのしこりこんな感触

昨年4月に機器を設置したハッピーロード大山店(東京都板橋区)の安藤大介さんは、「がんになった契約者から『早期に発見できるように普段から気をつけよう』と説いていた」と話す。

「おけばよかった」という声をよく聞く。店頭で気軽に体験してもらい、がんを真剣に考えるきっかけになれば」と来店客に呼びかけているといふ。

同市場の卸業者は「京都産は料亭と直接契約をしているが、1キログラム当たりの値段が高まっている」と説明。「伝統」と「安さ」のイメージで互いにしきを削っている。

## 触診体験器、アフラック設置

来店型

大阪でセミナー実施

### 早期発見への一助

この機器を実際に触る

ことで、乳がん特有の感触や

発生部位を知ることができ

る。「乳がんは女性が最もかかりやすいがんだが、自分で触って発見できる唯一のがん。触診を勧める本な

どもたくさん出ているが自分で試さないとコツが分からない」(同)と、早期発見への一助を目指す。

1台あたりの設置費用は約4万円と高めだが、既に



アフラックが来店型店舗に設置した乳がん触診の体験機器—東京都板橋区のハッピーロード大山店

## 北核施設に日本製

神奈川県警

「専用育児グッズ所有」15%

京都府研究普及ブランド課の河合優弘副課長は「京都の産出額は03年をピークに頭打ちに。04年には01年に生産を始めたばかりの茨城に全国一の座を明け渡した。06年の茨城の産出額は約37億円と京都(約16億円)の倍以上で、3位の埼玉(約14億円)も京都と2億円差に迫っている。JA全農いばらきによる栽培で、大手小売店の要望で水菜の栽培が始まり、急速に拡大。ホウレンソウなどを栽培していたノウハウを活用して大量生産を進めた。

流通量が増えるにつれ値段が下がり、今は利益ぎりぎりの価格で勝負している」と話す。

北朝鮮の核関連施設で日

る。

大手外資系のアメリカン

ファミリー生命保険(アフ

ラック)は、乳がんの発見

方法を体験できる機器「乳

がん触診モードル」を全国の

来店型店舗(全607店)

に配置した。がん保険を主

力商品とする同社が、がん

に関する情報の発信基地

を未然に防ぐために進めて

いる取り組みの一環。「こ

れを機に、来店型店舗をが

んに触れる本格的な機器。女

性の乳房と似た質感の樹脂

の中に、乳がんを模した堅

い球が埋め込まれている。

当局は台湾に検査員を派遣して流出の経緯調べてい

る。

大学医学部などの教材にも

使われる本格的な機器。女

性の乳房と似た質感の樹脂

の中に、乳がんを模した堅

い球が埋め込まれている。

当局は台湾に検査員を派遣して流出の経緯調べてい

る。

北朝鮮の核関連施設で日

る。

大学医学部などの教材にも

使われる本格的な機器。女

性の乳房と似た質感の樹脂

の中に、乳がんを模した堅

い球が埋め込まれている。

当局は台湾に検査員を派遣して流出の経緯調べてい

る。

大学医学部などの教材にも

使われる本格的な機器。女

性の乳房と似た質感の樹脂

の中に、乳がんを模した堅

い球が埋め込まれている。